

Gemeinsames Fest

Kindergarten und Grundschule feiern

FISCHBECK. Am Samstag in die Schule – da geht doch keiner freiwillig hin, oder?! Zumindest am letzten Samstag waren es ganz schön viele, auch Eltern, schließlich fand in der Grundschule Fischbeck statt Unterricht ein Sommerfest statt.

Nach dem peppigen Auftritt der „Singing Fishes“ waren Spiel, Spaß und Basteleien an den 20 Stationen angesagt. Vorbereitet hatten sie außer der Schule die drei zugeordneten Kindergärten, der katholische Marienkindergarten und die städtischen Kindergärten in Fischbeck und Haddessen. Während an einem

der Tische unter freiem Himmel dekorative Hüte gebastelt wurden, traten Kinder und Erwachsene mit Pedalos gegeneinander an. Ständig in Beschlag genommen wurde das neue Klettergerüst mit integrierter Hängebrücke in der Mitte des Schulhofs.

„Zum vierten Mal findet unser gemeinsames Sommerfest bereits statt“, sagt Schulleiter Dr. Michael Nimsch-Faron und fügt hinzu: „Es soll den Kindern Freude machen, aber auch die Zusammenarbeit stärken und Barrieren senken beim Wechsel vom Kindergarten in die Schule.“

AH



Julie und ihr Vater basteln sich schicke Hüte. FOTO: AH



Schicke Hutkreationen tragen Leonie (6, re.) aus dem Haddesser und Lena (6) aus dem Fischbecker Kindergarten.

FOTO: AH